

5年生のみなさんへ

11日は、5年生のみなさんと会うことができ、うれしかったです。短い時間でしたが、元気な姿を見ることができ、みなさんが命をまもるためにがんばってきたことがよくわかりました。がんばってくれていてありがとう。当たり前のことですが、学校は、みんながいてこそ学校と言えますね。学校がいちばん似合うのは、みなさんの姿です。みなさんが来てくれて、先生たちも、学校も元気いっぱいになりました。

次に会えるのは、「桜花スタディルーム」の日です。3つのグループに分かれて、教室で過ごします。登校時間がグループによってちがいますので、11日（月）に渡した学年だよりを見て、たしかめてください。学校へ来るときは、ランドセル、マスク、校帽を忘れずに登校しましょう。

<持ち物>

○11日に渡した学習カード ○11日に渡した学習カード健康観察カード

○11日からの学習課題について、学習を進めているノートやプリント

今までの学習でわからなかったところは、先生たちにきいてくださいね。

さて、前回の算数の問題、色々ためしてみたことでしょうか。実際に紙を切って調べた人もいますね。切らないで、色々線と線を引いて何種類あるか数えた人もいます。色々な色を使って見やすく分けた人もいます。今度会えたとき、いくつ見つげられたのかを教えてくださいね。

新型コロナウイルス感染症拡大防止による緊急事態宣言の中、自然はどうなっているのか気になりました。11日（月）みなさんが登校する前、桜花小学校の校庭や周りを見ていました。みなさんも登下校の時、気付いたことでしょうか。花はいつも通り咲き、木は目にあざやかな緑色の葉をつけ元気いっぱいに見えます。緊急事態宣言の中、大きく変わったものもありますが、変わらないものもあるのです。今、自宅用に花や緑を買う人が増えているようです。植物には、心身の健康に良い影響を与える力があるとも言われています。今度、登校したときには、ぜひ、桜花小学校の校庭や周りの自然をながめてみてほしいです。

それでは、次回、元気なみなさんに会えるのを、楽しみにしています。

令和2年 5月15日 内田 齊藤より



～いのちをまもるあいことば～
てあらい・うがい・あつまらない(マスクも！)